

社会福祉法人 春献美会

すぎなみのぞみだより

NO. 5



すぎなみのぞみ保育園
令和2年8月1日発行

そろそろ夏本番！ — 今年の梅雨は長い！ —

やっと太陽の眩しい季節となりそうです。7月は満足できるほど水あそびができませんでしたが、これから毎日楽しめそうです。

今年の「夏まつり」は園児だけの参加で行いました。腕につけたカードにシールを貼ってもらいながらお店屋さんを回りました。屋台に並んだ「かき氷やたこ焼き」ゲームコーナーの「魚や金魚」は、みんなで協力して作った物です。2~4歳児は、お店屋さん当番も「いらっしやいませ〜」とがんばってくれました。盆踊りも全員で踊り、とても盛り上がりました。初めての「夏まつり」は、みんなで作ってみんなで楽しんだ、ステキな会になりました。

今後、気温が30度以上になる日がほとんどだと思われまます。園では室温や湿度、水分補給にも気を配って保育にあたります。保護者のみなさんや私たち職員はマスクを着用しておりますので、熱中症にも注意しましょう。いつもの夏のように開放的にはなれませんが、楽しく元気に過ごしたいと思います。

8月の予定

- 14日（金）避難訓練
- 20日（木）身体測定



8月15日 終戦記念日

1945年に第二次世界大戦が終結し、今年2020年で終戦から75年になります。日本は国土にも空襲を受け、人類史上初のそして今のところは唯一の原子爆弾の被災国となっています。被害は甚大で、大きな傷跡を負った日本。凄惨な状況だった戦争、この悲劇を繰り返さない為にも忘れてはならない日です。

おすすめ絵本

戦争がテーマではないのですが、長谷川義史が世界の子たちへ平和への願いをこめた1冊です。



むいて
ちぎって

やさいっておもしろい

好き嫌いなく何でも食べてほしいというのが子どもたちへの願いです。園では食べるだけでなく、食材にも親しんでもらおうと取り組んでいます。6~7月は全クラスで野菜をむいたりちぎったりしてみました。さやに入った空豆や皮に包まれたトウモロコシは、何となく不気味で驚いた様子でしたが、皮をむいた中からかわいい空豆や黄色いトウモロコシが見えた時には「あ！あった！」と歓喜の声が上がりました。気に入って空豆のさやを持って帰った1歳児もいました。1歳児はみそ汁の具になる小松菜もちぎりました。指先に力を入れて小さくちぎることができました。2~4歳児は玉ねぎの皮むきに挑戦。どの子も無言で薄い皮を1枚ずつむいていきました。

給食やおやつに出てくると、とても嬉しそうで、いつもより良く食べていました。家で皮むきのお手伝いをした子もいたようです。

その他にも野菜のスタンプも楽しみました。

野菜っておもしろい！食べるって楽しい！と感じてほしいです。今後は玉ねぎの皮を使って「染色」にも挑戦する予定です。



おねがい ブレッドオムレット

毎朝玄関にて検温をさせていただいております。また、消毒液のディスペンサーも設置いたしましたので、園への出入りの際はご使用ください。引き続きマスクの着用もお願いします（お忘れの場合は、靴箱上のマスクをご利用ください）。これまで同様、感染予防へのご協力をお願いします。

写真を販売します

先日アンケートの結果、販売を開始することにいたしました。ただし、SNSやブログなどへの掲載は厳禁とします。詳細は、後日配布する文書をご覧ください。



8月生まれのお友だちは、いません